

学年  
通信

# 魂知輪

令和6年5月16日  
第13号  
小代中学校3年生  
発行者:梅谷俊平

## 天候は曇り空 体調も曇り空?

予報精度 No.1 を売りにしている「ウェザーニュース」を見てみました。千葉県浦安市舞浜の20日は曇⇒雨の予報、東京都港区台場の21日は曇⇒雨の予報、東京都台東区・墨田区の22日は曇の予報でした。Yahoo!天気では、いずれも晴れになっていたのに、ポジティブにそちらを信じようと思っています。

修学旅行が間近になり、テンションも上がってきている人が多い中、体調が芳しくない人が、続々と…。大丈夫か～?

本日、荷物を発送しましたが、荷物だけが東京方面に出発して、そのまま帰ってくる、なんてことにならないことを願っております。

昨日は、修学旅行の実行委員会をおこないました。集まるのに2分も3分かかっているようでは、東京で勝負できませんよ。自分の仕事をしっかり把握しておきましょう。



発送を待つカバンたちです。(全員集合)  
行儀よく並んでいます。この後、私たちより一足先に東京に出発します。行ってらっしゃい～♪  
伝票(控え)と返金(サイズに差があった人のみ)を返却しています。ご確認ください。

ベランダ  
大好き  
3年生

休み時間になると、ベランダに出て、緑のマットの上で足をこすりつけ、体内に静電気を貯めて、誰かに放出しようとするのが日課になってきました。私は、静電気が大の苦手なので、絶対その場には近づきません。E.Tの見過ぎなのか、人差し指同士で電気の贈り合いをする3年生を見て(E.Tでは電気の贈り合いはしていません)恐怖を感じております。人間もいつか、ハイブリット仕様になって、電気で動くことが実現するのかもしれないですね。静電気が好きなみなさん、ぜひ研究してみてください。ノーベル賞レベルの研究になると思っています。その際は、アイデアを提供したということで、何かプレゼントをくださいね。



美術の授業を覗きに行きました。美術の授業の次の日のあしあとには、「美術で〇〇で、△△でした。完成が楽しみです」と、ほぼ全員が書いているので、どんな感じのかな～、と楽しみにしながら美術室に行きました。私は、美術が苦手だったので、難しそうなことをしているのかな、と思っていたのですが、めっちゃめっちゃ楽しそうなことをしているじゃないですか。私の中学生の頃も、こんな授業だったらな～、と羨ましがる担任でした。

担任の目

### 保健室は居酒屋ではない

「大将、やってる?」と居酒屋の入口の戸を開けるような感じで、ノックもせずに入っている人がいます。(どの学年にも)保健室も職員室と同じです。まず近くにいらっしゃる先生に保健室に行きたいということを伝え、きちんと、保健室のドアをノックして、中に西川先生がいらっしゃったら学年と名前を言って、要件を伝えましょう。いらっしゃらない時は、職員室に行きましょう。勝手に生徒だけで入らないこと。しんどい時は、誰かに連れ添ってもらえばいいです。マナーよく、利用してください。